

吾北幼稚園

◆小学校のお兄さんが読み聞かせにきてくれました。

年3回、隣の吾北小学校のお兄さんやお姉さんが幼稚園と保育園に来て絵本の読み聞かせや劇などをしてくれました。2月には「まるまるまるのほん」という絵本を読んでもくれました。子ども達は、まるをおしたりゆすったりするところをまるで自分が見入っているかのようにお話の世界に入りこんで見入っていました。絵本の読み聞かせを楽しむだけでなく、年齢をこえて小学生にも期待や親しみをもつことができた活動の一つになっています。これも、これからも小学生と交流を深めていきたいと思えました。

◆防火餅つきをしました

本川へき地保育園と吾北保育園の友達と一緒に3月7日、仁淀消防吾北分署や地元消防団の方々による防火餅つきに、参加しました。「火遊びをしません」と防火の誓いをし



た後、消防車の助手席に2人ずつ乗せてもらったり放水体験をしたりしました。パンダとニワトリの着ぐるみに保育園の小さい組の子どもは初め泣いていましたが、慣れてくると抱っこをされたり一緒に遊んでもらったりしました。保護者の方も参加してくださり一緒におもちをついたり、おもちを丸めるのを見たりしました。

この頃はあまり見る機会のない、杵やうすを用いての餅つきに興味津々の子ども達でした。つきたてのおもちは、とてもおいしかったです。このような機会を通して地域の方々とつながりを深めたいと思いました。



吾北小学校

◆6年生 卒業に向けて

今春、吾北中に入学する6年生を対象に「体験入学」を2月9日、3月6日と2日間吾北中にて実施しました。小中連携の一貫の一つとして



従来の半日体験活動に加え、今年度は3月に「1日体験」を行いました。当日は、スクールバスで中学生と共に中学校に登校し、午前中は小学校の担任と学習、午後は英語の先生と外国語を学習し、放課後は部活を体験しました。

これらの活動は、中1ギャップ（小学校から中学校へ進学する際に環境の変化に対応しにくく、不登校傾向になりやすい）を解消に向けた取組の一つとして行っています。

子どもたちからは「最初は落ち着きませんでした、すぐに慣れました。掃除は時間が短くて大変だったけれど、中学生はやさしかったです。部活も楽しかったです。中学生になるのが楽しみです。」「一番楽しかったのは、昼休みと部活体験でした。昼休みは中1、2年生と岡村先生、國澤先生たちとサッカーをしました。一緒にできて良かったです。

バドミントンの部活体験では、中学2年生の先輩たちと戦いました。中学2年生になると強いなあと思いました。私も中学生になって強くな

りたいです。」など、中学校への期待と希望をもてたことが感想から分かりました。

出会いや新たな活動を通して中学校入学に対しての不安が解消していることを願っています。

◆今年度、最後のふれあいデー

2月13日に「ふれあいデー」でおひなさま作りをしました。地域の方が、毎年この時期におひなさまを手作りで子どもたちに教えてくださいます。今年は、フェルトでつくるかざりでした。下級生用にと事前にフェルトの部分を用意してください子どもたちは、思い思いにおひなさまの飾り付けをしていました。

四季折々の行事に合わせ、子どもたちが地域の方と触れ合える時間がとても有り難く思います。3月には、2・3年生が地域の方とグラウンドゴルフを行いました。

今年度もたくさんの方の地域の方にお世話になりました。ありがとうございました。

